

Großzügige Spende an den St. Hedwig-Kindergarten



Endlich ist Gelegenheit die neue Elefantensippe auszuprobieren. Bereits im letzten Sommer hatte die Großmutter eines ehemaligen Kindergartenkindes eine Summe von mehr als 2.100,- € gespendet, damit der St. Hedwig-Kindergarten ein großes Spielgerät anschaffen konnte. Erst spät im Herbst 2013 konnte die

Elefantensippe mit Fundamenten befestigt werden und war über den kalten, verschneiten Winter noch nicht ideal zu nutzen. Doch nun endlich im Frühling freuen sich die Kinder und bedanken sich mit ihren Erzieherinnen des St. Hedwig-Kindergartens bei der großzügigen Spenderin, die anonym bleiben möchte.